

Científicos de la SFU asistieron a un seminario internacional en España

Del 8 al 11 de julio de 2013 se organizó un seminario internacional del Campus de Excelencia Internacional del Mar (CEIMAR) sobre el medio ambiente y los cambios climáticos y asistieron al mismo científicos de la SFU.

En dicho seminario se presentaron informes sobre las siguientes materias: aspectos aplicados de utilización de los biosensores bioluminiscentes; cambios climáticos y la variedad biológica en el océano; gestión de riesgos de cambios climáticos, y otros. Después de las intervenciones de los participantes se organizó una mesa redonda en la que se discutieron las cuestiones de búsqueda de programas científicos integracionistas, de elaboración de programas educativos conjuntos para los estudiantes de postgrado y de aspectos básicos de los proyectos científicos comerciales.

La financiación del seminario ha sido realizada por el Banco Santander y el proyecto "[Tecnologías bioluminiscentes](#)".

Referencia

El seminario del Campus de Excelencia Internacional del Mar (CEIMAR) es un componente importante de los vínculos científicos de la SFU y está designado a unir las universidades, centros de investigación, parques tecnológicos científicos, empresas e instituciones de España y otros países enfocado al trabajo en disciplinas naturales, humanitarias y de ingeniería relacionadas con la investigación del mar.

En 2012 en la SFU se organizó [el primer seminario hispano-ruso](#) del Campus de Excelencia Internacional del Mar (CEIMAR).

[Centro de Español](#), 26 septiembre 2013

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/12751>